

Antrag an den Fahrgastbeirat des Kreises Bergstraße

Antragsteller: Petra Hoff, Einhausen

Titel/Anliegen: Wiederinbetriebnahme Gastronomie im Bahnhof Bensheim

Der Fahrgastbeirat des Kreises Bergstraße möge beschließen:

Die DB Station und Service AG soll auf eine zeitnahe Wiederinbetriebnahme einer Gastronomie im Bahnhof Bensheim hinwirken.

Begründung:

Die seit langem verschlossene Bahnhofs-Gaststätte in Bensheim, die für Wartende einen sicheren Wartebereich mit kleinem Imbiss und nichtalkoholischen Getränken anbot, ist verwaist.

Die Bahn verspricht mit Plakaten vor dem verschlossenen Lokal Einkaufsmöglichkeiten im Bahnhofsgebäude. Jedoch tut sich seit langem nichts dergleichen.

Der Fahrgastbeirat soll die DB daher auffordern für Wiedervermietung bzw. -Verpachtung zur Versorgung der Reisenden – auch in den Abendstunden – zu sorgen.

Petra Hoff, den 27.03.2021